



## **CORAASAN realiza exitosamente simulacro de evacuación de terremoto**

**Miércoles, 25 Octubre 2023**

### **Coraasan realiza exitosamente simulacro de evacuación de terremoto**

Santiago de los Caballeros, Santiago, RD. - La Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santiago (Coraasan), se sumó al tercer Simulacro Nacional de Evacuación por Terremoto 2023, por disposición del Centro de Operaciones de Emergencias (COE).

La institución realizó la simulación en su oficina principal en Nibaje y en las oficinas periféricas.

En representación del director general de la institución, el encargado del departamento de Comunicaciones, Nicolás Arias, manifestó que el objetivo de esta simulación es poder medir la capacidad de respuesta en caso de emergencias y a la vez determinar si los colaboradores responden al protocolo de seguridad.

"Estamos cumpliendo con las disposiciones del COE. Permanentemente se le instruye al personal para que cumpla con las rutas de evacuación y sepan cuales son los puntos de encuentro", afirmó.

El subdirector nacional de la Defensa Civil, Francisco Arias, indicó "esto no es más que un ensayo ante un posible terremoto creando una conciencia sísmica. Hemos elegido esta institución por la capacidad de respuesta que tienen todos los integrantes de Seguridad y Salud Ocupacional de Coraasan".

El simulacro fue organizado por la división de Seguridad y Salud Ocupacional de la dirección de Recursos Humanos de Coraasan con el respaldo de la dirección general.



